

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie reçus lors du décès de

Monsieur Rafael SANCHO

sa famille remercie parents et amis du soutien que vous lui avez apporté.

Ainsi elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Elle tient aussi à exprimer une immense gratitude au personnel des cliniques de la Source et Cécil, en particulier la Drs Tasheva, ainsi que celui des soins intensifs du CHUV.

Tous ont pris le temps pour accompagner Rafael et soutenir la famille durant les dernières semaines avec beaucoup de chaleur et d'humanité malgré la situation sanitaire actuelle.